

POLITICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TABAJO

Nuestra empresa **JEOPROBE S.A.S** se dedica a servicios de consultoría especializada en el área de geotecnia, que brinda soluciones de alta tecnología en análisis y diseños geotécnicos, pruebas en cimentaciones profundas y ensayos geofísicos sísmicos y de resistividad para ingeniería civil.

Nuestro principal objetivo es trabajar bajo la prevención de accidentes y enfermedades laborales, ejerciendo los controles necesarios para minimizar los riesgos laborales o eliminar los peligros y reducir otros riesgos generados por nuestra actividad económica, comprometidos con el mejoramiento continuo de SST y los procesos.

NUESTRO COMPROMISO

Toda actividad realizada por JEOPROBE S.A.S se desarrollará bajo la prevención de riesgos negativos en la integridad de nuestros colaboradores, contratistas, proveedores, visitantes, vecinos, medio ambiente, instalaciones, cumpliendo con las disposiciones legales vigentes y otras aplicables a los lugares donde trabajamos.

Para ello, desde la alta dirección de la organización está comprometida a:

Implementar, mantener y mejorar continuamente el Sistema de Gestión en Seguridad y Salud en el Trabajo para proteger a los trabajadores en sus lugares de trabajo de lesiones y garantizar ambientes de trabajo sanos para evitar deterioro a la salud relacionado con la labor.

Realizar identificación de peligros, evaluar y valorar los riesgos, impactos y amenazas, con el fin de eliminar los peligros y reducir los riesgos y así mantener y mejorar continuamente el desarrollo de los procesos, aplicando altos estándares de calidad, seguridad y salud en el trabajo.

Velar por la calidad en la vida laboral de nuestros trabajadores, previniendo y mitigando las lesiones y enfermedades laborales que se puedan originar por el desarrollo de sus actividades, e impacto socio-ambiental que se pueda presentar a causa de nuestra actividad.

Brindar el respaldo económico necesario para desarrollar el sistema de seguridad y salud en el trabajo.

Cumplir las disposiciones legales vigentes y otros compromisos voluntariamente contraídos, aplicables a la gestión de seguridad, salud en el trabajo y medio ambiente.

Asegurar que esta Política de Gestión en seguridad Salud en el Trabajo, sea revisada, actualizada, difundida, conocida y cumplida por todos los niveles de la organización y partes interesadas sin distinción de cargos.

De esta manera JEOPROBE S.A.S se compromete que, en el sistema de seguridad y salud en el trabajo, exista permanentemente la participación y consulta de los trabajadores y de los representantes de los trabajadores en los diferentes comités de seguridad y salud en el trabajo.

Esta política es de obligatorio cumplimiento para cualquier trabajador, contratista o subcontratista de JEOPROBE S.A.S


JORGE ALBERTO RODRIGUEZ
REPRESENTANTE LEGAL

Fecha de revisión y aprobación: 29-11-2019

Fecha de revisión y aprobación: 08-01-2020

Fecha de revisión y aprobación: 26-02-2021

Fecha de revisión y aprobación: 25-02-2022

Firma:

Firma:

Firma:

Versión 6